

Die Oberbadische

Dienstag, 17. August 2010



Behinderte und Nichtbehinderte gestalteten gemeinsam das Ferienprogramm von „leben und wohnen“. Foto: Fabian Bernnat

„Eine Riesensache“

Sommerprogramm erfolgreich

Lörrach (fab). Auch diesen Sommer stellte „leben und wohnen“ ein Ferienprogramm für Behinderte und Nichtbehinderte zusammen. Thematisch gingen 14 Tage lang die Teilnehmer und Betreuer auf eine Weltreise. Nun endeten die zwei erlebnisreichen Wochen mit zufriedenen Akteuren.

Zielsetzung der Aktion ist es, die Integration von Behinderten in die Gesellschaft zu fördern. Leider halte sich die Beteiligung nichtbehinderter Menschen oftmals in Grenzen, wie die Leiterin der offenen Hilfen, Ina Rosenthal, erklärt. Trotzdem zieht sie ein positives Fazit des Ferienprogramms: „Es ist super gelaufen, da wir viel Glück mit den tollen Teilnehmern hatten. Es war zwar

nicht immer einfach aufgrund des Wetters, trotzdem wurde viel gelacht und Teilnehmer sowie Betreuer haben sich gut kennengelernt.“

So bot sich den Teilnehmern die Möglichkeit, neue Freunde zu treffen und gemeinsam kreativ zu sein. Dies sei auch Ziel der Aktion gewesen, wie Geschäftsführerin Doris Meyer erklärte. Sie konnte sich über eine rege Nachfrage aus dem Kreis Lörrach freuen: „Wir hatten mit 20 bis 30 Teilnehmern eine gute Auslastung.“

Für diese sorgten ausgebildete Betreuer sowie einige Freiwillige. Inhaltlich widmete sich das Programm jeden Tag einem anderem Land, wobei landestypische Gerichte gekocht oder mit der Kultur befasst wurde.